

El rector informó del **desarrollo** experimentado por la Universidad en los tres últimos años

Los progresos más significativos se han producido en investigación, relaciones internacionales y adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior, entre otros

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, acompañado por parte de su equipo, presentó en Toledo un balance global sobre la labor realizada en la Universidad regional en los últimos tres años, en los que, según el máximo responsable de la institución académica, "se han cumplido prácticamente los compromisos adquiridos en el programa electoral".

■ COMUNIDAD UNIVERSITARIA

La UCLM ha ampliado la plantilla del Personal Docente e Investigador (PDI) hasta 2.184 profesores, frente a los 1.963 de 2003. De ellos 971 son profesores funcionarios. El rector destacó que más de la mitad de los docentes son doctores (1.071), lo que supone un incremento de del 22 por ciento desde diciembre de 2003.

Según los objetivos marcados en el programa electoral, en el último trienio se ha potenciado la formación del profesorado. El rector recordó la consecución de mejoras significativas para el colectivo del PDI laboral en el Convenio Colectivo suscrito CCOO, FTE-UGT y CSI-CSIF. En cuanto al colectivo de Personal de Administración y Servicios (PAS), Martínez Ataz resaltó que la plantilla de la UCLM asciende en la actualidad a 1.399 personas. De ellas, 331 pertenecen al grupo de personal contratado para proyectos de investigación con financiación externa. Además, se ha establecido una dotación superior a los 2,8 millones de euros para la implantación de mejoras económicas y sociales mediante un acuerdo firmado con las tres centrales sindicales.

■ ALTA TASA DE INSERCIÓN LABORAL DE LOS ALUMNOS DE LA UCLM

El 80,56 por ciento de los titulados de la UCLM demandantes de empleo se integran en el mercado laboral en menos de un año. Además, existe un apreciable grado de satisfacción por parte de los empresarios, un 73 por ciento de ellos cuenta con titulados de la UCLM en su plantilla. En este período, la UCLM ha incrementado la oferta de postgrado hasta llegar a

los 42 programas de doctorado (13 de ellos con Mención de Calidad del MEC), 23 másteres, 38 cursos de especialista y cuatro cursos de experto. Asimismo, Martínez Ataz subrayó el esfuerzo realizado por la UCLM para adaptarse al proceso de convergencia educativa diseñado en Bolonia. El rector destacó que en 18 de las 55 titulaciones de la UCLM ya se está impartiendo en primer curso con el sistema de créditos ECTS e indicó que las dobles titulaciones en las escuelas de Magisterio, "son ya una realidad". La UCLM cuenta con 27.386 alumnos durante el presente curso.

■ SUELO DISPONIBLE PARA EXPANSIÓN Y CRECIMIENTO

El rector subrayó que la Universidad regional podrá disponer de suelo en todos los campus para su expansión y crecimiento, tras recordar que en los últimos tres años se ha gestionado un presupuesto de más de 55 millones de euros, que han sido destinados al plan de inversiones de la UCLM, al mantenimiento de infraestructuras y a la construcción de institutos de investigación. El rector detalló las principales obras en ejecución o con comienzo inmediato.

■ RELACIONES INTERNACIONALES

Durante el curso 2006-2007, un total de 621 alumnos de la Universidad regional estudiarán en 25 países de la Unión Europea gracias al programa Erasmus, lo que representa un incremento del 89,9 por ciento respecto al curso 2003-2004. Por su parte la UCLM recibirá a 432 alumnos extranjeros, un 70,1 por ciento más que hace tres cursos.

■ MÁS FINANCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN EN LA UCLM

El programa electoral de Martínez Ataz defendía que la investigación es la base del progreso de las sociedades modernas, por lo que ha priorizado este capítulo logrando, por ejemplo, el incremento del número de grupos de investigación, de 97 en 2003, a 128 en 2006.

Además destacó el aumento de la financiación obtenida por proyectos de investigación, de algo más de 13 millones de euros a casi 19, lo que supone un incremento del 40 por ciento. El rector recordó que, según un estudio objetivo realizado por el CSIC, la UCLM se sitúa en el puesto número 11 (sobre 48 universidades públicas españolas) en competitividad investigadora, es decir, en razón del porcentaje de proyectos aprobados respecto a los presentados.

■ IMPULSO A LA FORMACIÓN CONTINUA

La Universidad de Mayores José Saramago, se encuentra actualmente implantada en todos los campus de la Universidad de Castilla-La Mancha y cuenta con un total de 710 alumnos. Martínez Ataz destacó también el éxito del programa *Aprende inglés en tu campus*, que cuenta con aproximadamente 500 participantes entre alumnos, PAS y PDI.

■ NUEVA DOTACIÓN PARA LA INFRAESTRUCTURA DOCENTE E INVESTIGADORA

El rector señaló la puesta en marcha del Proyecto Campus Virtual como instrumento de apoyo a la docencia e investigación, que permite al PDI y a los alumnos utilizar las nuevas tecnologías para interactuar virtualmente. Asimismo, se refirió al Campus Virtual Compartido G-9, que cuenta ya con 70 asignaturas y 3.551 alumnos, y recordó que el número de puntos de conexión WIFI en la UCLM ha pasado de 165 a 378 en tres años, con un aumento de la cobertura del 40 por ciento en espacios interiores.

El rector explicó también el desarrollo del Plan Estratégico de la UCLM y de los contratos-programa con los centros, que han dado un nuevo impulso a la institución académica. Entre los objetivos de la UCLM, refrendado igualmente por Martínez Ataz en su programa electoral, destaca la intención de aumentar la implicación de la universidad en el tejido social y empresarial de la región. En este sentido, el rector señaló que durante estos tres años se han mantenido 247 encuentros con 116 empresas. Además se ha consolidado la colaboración con empresas como Airbus, Iberdrola, HP y Tecnove, que, según el rector, "presentan un especial interés en las relaciones Universidad-Empresa". Durante el curso 2005-2006, 2.678 alumnos realizaron prácticas en más de 1.500 empresas de la región, lo que supone un incremento del 5,22 por ciento respecto al curso anterior.

Desde la biblioteca universitaria se ha hecho un esfuerzo por mejorar los recursos y servicios electrónicos. La Biblioteca de la UCLM, que cuenta con cuatro bibliotecas generales y once de centro, suma un total de 4.360 puestos de lectura, lo que implica una ratio de 7,3 alumnos por puesto de lectura. Con más de 800.000 volúmenes y 56.000 recursos electrónicos, la Biblioteca está potenciando los cursos de formación a usuarios y los servicios bibliotecarios a través de la Biblioteca Virtual, así como el equipamiento informático y tecnológico.